

ホームステイ in ロシア

★ 参加の動機 ★

中学2年
川田澄果

私がこの研修に参加した理由はいくつかあります。1番は、ロシアの伝統や生活を体験したかったからです。他にもロシアの民族衣装を着てみたかったなど色々ありました。

★ ロシアでの日々 ★

私たちは自由行動やプログラムでたくさんの所へ行きましたが、私が1番楽しかったのは、ロシア伝承館に行ったことと、アクアパークに行ったことです。ロシア伝承館ではお守りを作ったり、伝統的な遊びや楽器の紹介と体験や、他にもロシアの民族衣装を着たりしました。私が特に楽しかったのは、楽器の紹介でした。しかし楽器といってもちゃんとした楽器もあれば、田畠で使われていたものを楽器としているものもあり、とても面白かったです。アクアパークでは、韓国と交流していた子とホストファミリーと一緒に遊びました。そこは札幌には多分無い、とても大きな施設です。すべり台などですがとてもたくさんありました。すべり台以外にも普通に泳ぐところや、あたたかいプール。そして



たくさんのサウナがありました。1日で周りきれないと(まだ大きな施設だ)と思いました。しかし、身長が小さいことで行くことができなかった所もあったので少し悔しかったです。

★ロシアと日本の違い★

ノボシビルスク市は、自分で想像していたよりも緑が多くさんあり、とてもきれいなところでした。ノボシビルスク市は札幌とも少し似ているところがあり、とても親しみやすくてステキなところでした。

★これから★

このホームステイで、ロシアについて色々教えてもらいました。日本には日本の外国には外国のステキで特別な文化があります。これから外国に旅行する機会があれば、各国のステキな文化をいっぱい体験したいです。大人になつたらまた旅行でノボシビルスク市に行きたいほど、楽しい思い出ができました。

